

JESUS NACIENDO EN TU CORAZON

Diciembre 19/2010

OBJETIVO:

El objetivo de esta charla es permitir que en nuestras vidas se celebre la verdadera expresión de la Navidad, reconociendo a Jesús como el Mesías prometido que nació para salvarnos. Y permitiendo que Jesús nazca en nuestros corazones y a la vez nos regale vida eterna.

INTRODUCCION:

LEER TEXTUAL:

EL ½ minuto

El nombre de esta charla es, JESUS NACIENDO EN TU CORAZON. Dios vio a la humanidad perdida y nos envió a su único hijo para el perdón de los pecados.

El no vino a la tierra para ser celebrado, el vino a la tierra a morir por ti, para que tu ahora vivas por EL y para EL.

I. LA NAVIDAD DE MI NINEZ:

ELLA/EL 2 min. C/U

Comparte lo que significaba para ti el nacimiento de Jesús, incluyendo tus costumbres y tradiciones al celebrarlo.

MENTALIDAD: Que era para ti la Navidad?, esperabas los regalos, las fiestas, vestuario, vacaciones, celebraciones, reuniones familiares, alcohol, viajes o celebrabas posadas, ibas a misa; como te preparabas para esperar el nacimiento de Jesús? Recordemos que en nuestro compartir debemos de guiarnos por nuestra personalidad predominante, incluyendo juicios, y descubriendo nuestros sentimientos detalladamente.

II. LA NAVIDAD DE MI VIDA ADULTA:

ELLA/EL 2 min. c/u

Comparte como con el paso de los años tus costumbres y valores con respecto al nacimiento de Jesús fueron cambiando. Da ejemplos breves de la influencia que amigos, familia, pareja, comercio, mercadeo, etc. tuvieron en este cambio.

MENTALIDAD: comparte como, ya de adulto, tus costumbres y mentalidad acerca de la Navidad fue cambiando. Puede que de pequeño tus padres te inculcaron el lado espiritual de la celebración y al paso de los años, la influencia de otros o del comercio haya cambiado tu perspectiva de lo que se celebra para estas fechas. O puede ser que en tu niñez, no hayas aprendido el verdadero sentido de la Navidad, y a consecuencia de tu crecimiento espiritual, le encontraste la verdadera razón de esta celebración. Tal vez tu pareja no compartiera tus costumbres o creencias. Se trata de que describas detalladamente tu sentimiento al descubrir la diferencia entre las dos épocas de tu

vida y que influencia tubo tu estilo de personalidad en el cambio o la resistencia al cambio.

-2-

LEER TEXTUAL:

ELLA

Lucas 2:7 dice: ***“Y dio luz a su hijo primogénito, y lo envolvió en panales, y lo acostó en un pesebre, porque no había lugar para ellos en el mesón”.***

Y PARA TI, HAY LUGAR PARA JESUS EN TU CORAZON?

III. LA NAVIDAD DE JESUS EN MI CORAZON:

EL/ELLA 2 min c/u

Comparte como después de vivir tu Fin de Semana original y caminar al lado de tu pareja de una manera más espiritual, has encontrado el verdadero significado del nacimiento de Jesús. Describe brevemente como celebras ahora la Navidad. Después de tu compartir personal, lee textualmente: **“No tenemos que esperar una vez al año para celebrar el nacimiento de Jesús, puesto que El nace cada día en muchos corazones que deciden permitirle que entre a morar en ellos”**

Y comparte el sentimiento más fuerte que experimentas al permitir que Dios nazca en tu corazón.

MENTALIDAD: comparte como después de vivir tu F de S, llegaste a comprender el verdadero significado de la celebración de la Navidad; (Se claro al compartir que significa para ti el nacimiento de Jesús) y comparte brevemente como la celebras ahora y los beneficios que has visto en la unidad de tu familia a consecuencia de ese cambio. Describir específicamente tu sentimiento al haber permitido que Dios naciera en tu corazón. Puedes mencionar el momento específico en que esto sucedió y tu sentimiento acerca de esto.

DIALOGO 10-10

CSMS al darme cuenta que un día fue Navidad en mi vida, porque Jesús ya nació en mi corazón?

COMPARTIR ABIERTO

Comparte que harás a partir de hoy para celebrar cada día el nacimiento de Jesús en tu corazón?